

KUNST

UND

NATUR

ZUSAMMEN

TRAGEN

**KUNZT ist ein gemeinnütziger Verein zur Errichtung, Erhaltung und Pflege von
Landschaftsprojekten**

Liebe Mitglieder, Förderer und Freunde des KUNZTvereins !

Bevor das Jahr ausklingt, wollen wir noch kurz über Neues, Geplantes und Getanes berichten.

Neu ist die die Zusage vom Wasserleitungsverband, auf der Wiese zur Himmelsleiter einen Trinkwasserspender zu errichten.

Wir freuen uns über diese Bereicherung, da wir mit Freude beobachten, dass etliche Benützer des Hexenhügelradweges bei der Himmelsleiter "Rast" machen und diese können sich nun in Bälde mit frischem Wasser stärken.

Geplant ist die Fertigstellung des Landschaftsprojektes "Zeitstuhl" im kommenden Sommer. Die Erstbegrünung hat den Erdhügel inzwischen verfestigt, sodass im Frühjahr die Pflanzen und Sträucher gesetzt werden können.



Das Foto zeigt den ausgeformten Hügel zum Zeitpunkt der Kirschblüte

Geplant ist auch den "Freikauf der Himmelsleiter" endgültig abzuschließen. Es besteht noch die Möglichkeit, einige der restlichen m² zu kaufen, um sie vielleicht als Geschenk (die Urkunde trägt dann den Namen des Beschenkten) an den Mann (die Frau, einem Kunstfreund usw.) zu bringen. Der Kauf als solcher ist abgeschlossen und unser Verein ist als Besitzer im Grundbuch eingetragen.

Getan ist die Vorbereitung und die Durchführung der Ausstellung "Elementares" in der Landesgalerie in Eisenstadt.

Für das umfassende Thema "Erde, Wasser, Feuer, Luft" und für das Faktum, dass der Ausstellungsraum relativ groß ist, waren viele Arbeits- und Schaffensstunden notwendig, um allen Anforderungen zu genügen.

Aber schon der Besuch bei der Vernissage zeigte, dass es nicht nur die Mitglieder und Gönner unseres Vereines sind, die die Werke schätzen und die Arbeiten verfolgen.

Zahlreiche Freunde und Interessierte sind gekommen, die z.B. den Spiegel im Baumstamm ergründen wollten, oder mit den eigenen Fingern feststellen durften, dass die Sandskulptur "der schwangere Bauch" tatsächlich aufgeschütteter loser Sand und nicht ein verfestigter Abdruck war. Auch die Finissage, die am 4. Oktober zur langen Nacht der Museen stattfand, wurde von vielen Neugierigen genutzt, um nicht nur die Bilder und Objekte der "4 Elemente" zu betrachten, sondern um auch den Geschichten und Erzählungen zu lauschen, die zu diesem Thema vorgetragen wurden. Es kann also mit gutem Gewissen gesagt werden, dass diese Ausstellung als ein weiters gelungenes Projekt in Erinnerung bleibt.

Die Musikfeste auf der Himmelsleiter sind wahrscheinlich den meisten Besuchern als schönes Ereignis im Hinterkopf geblieben und das nächste Fest (unser fünftes) findet Ende Mai oder Anfang Juni statt.

Zuvor entzünden wir wieder unser traditionelles Osterfeuer am Karsamstag nach der Auferstehungsandacht.

Im Herbst wollen wir die Fertigstellung unsers Zeitstuhlprojektes feiern und damit die festlichen Veranstaltungen für das kommende Jahr abschließen.

Genauer werden wir noch rechtzeitig in einer späteren Aussendung berichten.

Diesen Nachrichten liegt ein Zahlschein für den Mitgliedsbeitrag 2008 (10 €) bei.

Durch diese Beiträge werden die Arbeiten des Vereins (Aussendungen, Amtskorrespondenz etc) finanziert.

Wir bedanken uns für die Hilfe im vergangenen Jahr und bitten weiterhin um Unterstützung.

Bis zum nächsten Mal



Heinz Bruckschwaiger

Obmann

Sigleß, im Oktober 2008